

Siaran Pers

IMIP Serah Terima Truk Sampah untuk Bahodopi

Morowali 21 Februari 2024 - Dalam rangka mewujudkan lingkungan Bahodopi bersih dan bebas dari sampah, PT Indonesia Morowali Industrial Park (IMIP) kembali menyerahkan satu unit truk pengangkut sampah ke Desa Fatufia, Bahodopi, Morowali, Sulawesi Tengah.

Penyerahan bantuan itu dilaksanakan di kantor Desa Fatufia, dan diterima langsung oleh kepala Desa Fatufia, Muhammad M Ali, serta disaksikan oleh para tokoh masyarakat Desa Fatufia, tokoh agama, tokoh Pemuda, dan Babinsa (Bintara Pembina Desa).

Mewakili manajemen PT IMIP, Community Relation PT IMIP Jaimu, saat ditemui di ruang kerjanya, Rabu (21/2/2024) mengatakan, bantuan truk pengangkut sampah itu merupakan bentuk komitmen PT IMIP dalam mewujudkan lingkungan di Kawasan Industri IMIP yang bersih dan nyaman.

“IMIP mempunyai tanggung jawab sosial perusahaan. Kali ini diwujudkan dengan penyerahan satu unit mobil truk pengangkut sampah yang disalurkan ke Pemerintah Desa Fatufia,” kata Jaimu.(21/02/2024)

Dia melanjutkan, bantuan itu kiranya dapat membantu pemerintah Desa Fatufia yang selalu peka dan peduli dengan keadaan lingkungan agar terjaga kebersihannya. Menurutnya, lingkungan yang bersih akan selalu memberikan efek kesehatan yang baik pada masyarakat. Semua masyarakat juga mempunyai keinginan yang sama yakni hidup di daerah yang bersih jauh dari permasalahan sampah.

Sementara, Kepala Desa Fatufia, Muhammad M Ali mengatakan, bantuan truk pengangkut sampah ini nantinya bakal dipergunakan untuk mempermudah operasional pengangkutan sampah di Desa Fatufia sehingga dapat tercipta kondisi lingkungan yang bersih dan nyaman.

“Semoga dengan adanya penyerahan ini diharapkan lebih mengoptimalkan penanganan masalah sampah di sekitar kawasan industri IMIP,” kata Muhammad M Ali saat ditemui usai penyerahan mobil truk di kantor Desa Fatufia, Selasa (20/2).

Hubungan sosial akan tetap dijaga agar apa yang diinginkan dapat tercapai. Ia berharap agar mendapatkan dukungan yang positif bagi masyarakat yang mengelola sampah. Pemerinath Desa Fatufia juga punya tanggungjawab sosial untuk mengatasi sampah.

Persoalan sampah di Fatufia, Lanjut Muhammad M Ali, Badan Usaha Milik Desa (Bumdes) Fatufia berupaya melakukan pengelolaan sampah dari masalah menjadi sebuah peluang. Bumdes juga mengolah sampah sehingga bermanfaat dan memberikan nilai, seperti sampah plastik, sampah rumah tangga jadi pupuk namun belum maksimal dilakukan.

Dengan adanya mobil operasional ini, dapat membantu penyelesaian masalah sampah di Desa Fatufia. Kemudian diharapkan juga kesadaran masyarakat dalam penanganan sampah dapat dilakukan dan ditangani secara baik dan tuntas.

“Kita melakukan pembaharuan atau perubahan untuk mewujudkan Desa Fatufia yang bersih dari sampah. Dapat mewujudkan masyarakat dengan lingkungan yang sehat dan nyaman untuk mendorong pembangunan Fatufia yang lebih baik lagi,” tutupnya.**